

Regardez le reportage et complétez le texte avec les éléments manquants ci-dessous.

canicule – chaleur – climatique – climatologue – conséquences – courant – dévoré — émissions – extrêmes – froid – incendies – pluies – ravage – réchauffement – records – sécheresses

Lytton au Canada, par les flammes. Un dôme de étouffe l'Amérique du Nord et une tornade plusieurs villages de la République Tchèque. Ces phénomènes observés ces dernières semaines sont-ils liés au de la planète ?

- Oh, mon dieu, le magasin est en train de brûler.

Dans l'Ouest canadien ce petit village du pays du a battu tous les records de Avec 49,5°C, il est devenu le symbole du dérèglement

- C'est comme si vous posiez un couvercle sur une casserole d'eau bouillante. C'est totalement hermétique et ça chauffe progressivement.

Des attribués à un dôme de chaleur très inhabituel, un brûlant venu du Mexique, conjugué à un anticyclone et qui aurait fait plus de 700 morts au Canada et aux États-Unis.

- Si nous continuons les de CO2 et d'autres gaz à effet de serre dans l'atmosphère, cela va non seulement devenir habituel, mais cela deviendra plus fréquent qu'aujourd'hui.

49,5°C au Canada, 34,7°C à Moscou et un exceptionnel 48°C en Sibérie, pourtant considérée comme l'une des régions les plus froides de la Terre. Pour ce il faut s'attendre à des régulières et dramatiques pour les populations.

- Pratiquement chaque année, nous aurons, en un endroit de la planète ou en un autre un record battu des torrentielles de plus en plus fréquentes, des dans d'autres régions [...].

Quant à l'Amazonie, particulièrement frappée par les l'année dernière, elle enregistre un nouveau record. La forêt brésilienne a subi en juin son plus grand nombre d'incendies depuis 14 ans.